



Reforma electoral con una sola visión sería un retroceso

Kenia López Rabadán dijo que hasta el momento el Poder Legislativo no ha recibido la propuesta anunciada por el Ejecutivo federal

POR RUBÉN ARIZMENDI

Al reiterar que sería un retroceso democrático que una reforma electoral se refleje una sola visión y no la pluralidad que existe en el país, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, hizo un llamado a todos los actores políticos a priorizar la democracia sin importar su afiliación partidista.

“Los mexicanos nos enfrentamos a un gran reto: defender la democracia, defender el voto y defender a las instituciones en este país. Y yo anhelo, con altura de miras, que todos prioricemos la democracia más allá de nuestra afiliación política o partidista”, señaló en entrevista con medios locales en la ciudad de Mérida, Yucatán.

Manifestó que hasta el momento el Poder Legislativo no ha recibido la propuesta anunciada



FOTO: CUARTOSCURO

La presidenta de la Cámara de Diputados hizo un llamado a priorizar la democracia sin importar su afiliación partidista.

por el Ejecutivo federal, pero recañó que, en caso de que se dé la discusión en las cámaras del Congreso, estas modificaciones deben darse por consenso de todos los partidos políticos.

La panista insistió en que una posible reforma que retroceda en términos democráticos sería muy lamentable para nuestro país, más allá del partido político que nos guste, más allá de la visión ideológica que cada mexicano o mexicana tenga, abundó.